

Dr. Iker de Luisa Plazas

Es Licenciado en Administración de Empresas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, Doctor en Administración por la Universidad de Birmingham de Gran Bretaña. Ha Colaborado en proyectos de libramientos ferroviarios de varias ciudades y en el proyecto de Tren Interurbano del Bajío.

Es Miembro activo del Consejo de Administración de la Association of American Railroads (AAR), participante de las Comisiones de Seguridad y Transporte de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), integrante de la Mesa Directiva del Consejo Mexicano del Transporte (CMET) y colaborador invitado en la Asociación Latinoamericana de Ferrocarriles (ALAF).

Actualmente se desempeña como Director General de la Asociación Mexicana de Ferrocarriles, A.C. (AMF).